

Cuenta Pública del Servicio Salud Occidente **Hospital de Melipilla proyecta su apertura para el segundo semestre de 2025**

El nuevo CESFAM de El Monte ha alcanzado un 100% de avance y se encuentra en etapa de recepción provisoria. En Melipilla, durante 2024, inauguraron el SAR Arpillera Elsa Romo

La directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, Dra. Daniella Greibe Kohn, presentó la Cuenta Pública 2024, en la que dieron a conocer los principales avances, logros y desafíos que ha enfrentado la Red de Salud Occidente durante el último año.

Uno de los hitos más significativos fue la implementación del medicamento Nirsevimab, que permitió una reducción histórica del 88% en los egresos hospitalarios por infección por Virus Respiratorio Sincicial (VRS) entre 2023 y 2024.

Entre las cifras más relevantes presentadas durante la ceremonia, la directora destacó que en 2024 se registraron 17.043 hospitalizaciones domiciliarias, lo que representa un aumento de 1.500 atenciones en comparación con el año anterior. Asimismo, las consultas de especialidad alcanzaron un total de 628.459, superando en más de 40.000 las cifras de 2023.

En el contexto del Hospital Digital, se registró un avance en la incorporación de tecnologías para facilitar el acceso a la salud. Las consultas a través de telemedicina ascendieron a 7.544, mientras que las atenciones en tele oftalmología sumaron 24.023. Además, se generaron 18.021 informes de mamografías de manera remota.

En cuanto a las inversiones en infraestructura, la directora informó que el nuevo CESFAM El Monte ha alcanzado un 100% de avance y se encuentra en etapa de recepción provisoria. En Melipilla, durante 2024, inauguraron el SAR Arpillera Elsa Romo, fortaleciendo la red de atención primaria. Por su parte, el

nuevo CESFAM de Padre Hurtado registra un progreso del 33,5%, avanzando firmemente hacia su pronta puesta en marcha.

Finalmente, la Dra. Greibe anunció que el nuevo Hospital de Melipilla proyecta su apertura para el segundo semestre de 2025, consolidándose como uno de los proyectos más relevantes para la Red de Salud Occidente.

CUENTA TERRITORIAL PROVINCIA DE TALAGANTE

Por otra parte, desde Padre Hurtado, la directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, Dra. Daniella Greibe, presentó la Cuenta Territorial, correspondiente a las comunas de la Red de la Provincia de Talagante.

Esta cuenta se enmarca en el Plan de Participación Social del Servicio, teniendo como eje central la vinculación directa con la comunidad, acercando la gestión a las personas.

La actividad no solo informó los hitos y la gestión realizada en 2024 en las comunas de Padre Hurtado, El Monte, Isla de Maipo, Peñaflores y Talagante, sino que también recogió las opiniones, inquietudes y sugerencias de la comunidad, estableciendo un diálogo directo entre las autoridades y la ciudadanía desde la provincia.

La Cuenta Territorial contó con la presencia del alcalde de la Municipalidad de Padre Hurtado, Felipe Muñoz; la directora del Hospital de Peñaflores, Dra. María Angélica Budini; la directora del Hospital de Talagante, Dra. Lorena León; los directores de salud comunal de Padre Hurtado, Alex García, y de Isla de Maipo, Juan Vivanco; la presidenta del Consejo de la Sociedad Civil COSOC de Salud Occidente, Jessica Nahuel, así como representantes de los Consejos Consultivos de Usuarios y Usuarías, y Agrupaciones Comunitarias.

